

CHRISTIAN BUCHEL EST ELU PRESIDENT DE L'UFE

09 octobre 2024



Christian Buchel a été élu le 08 octobre 2024 à la présidence du Conseil d'administration de l'Union Française de l'Électricité (UFE). Il succède à Christine Goubet-Milhaud, qui présidait l'UFE depuis 2016.

Il prendra ses fonctions début novembre.

Christian Buchel a commencé sa carrière au sein d'EDF GDF Services dans les métiers opérationnels du réseau électrique et gazier, des clients et des collectivités locales dans différentes régions de France. Conseiller de François Roussely alors président d'EDF, il a accompagné les grandes transformations du début des années 2000 dont l'ouverture des marchés de l'électricité. Directeur Général d'Électricité de Strasbourg de 2003 à 2008, il a ensuite été Chief Operating Officer et membre du Directoire d'EnBW (Energie Baden-Württemberg), le 3ème énergéticien en Allemagne, en charge notamment des activités de marché et trading, des activités commerciales, et des services énergétiques. De retour en France, il a mené la transformation digitale d'ERDF et engagé le positionnement européen du distributeur d'électricité français. Depuis 2018, d'abord au Comex puis comme membre du Directoire d'Enedis, il avait en responsabilité les activités liées aux acteurs de marché et producteurs d'énergie renouvelable, les domaines clients et territoires. Dans cette période, il a notamment piloté le renouvellement historique des contrats de concession avec les syndicats d'électricité locaux et leurs fédérations nationales.

En parallèle de ces responsabilités, après en avoir été vice-président « policy & regulation » quelques années, Christian Buchel a présidé E.DSO, l'association européenne des grands distributeurs d'électricité, de 2017 à octobre 2024.

Administrateur de l'UFE, il en était l'un des deux vice-présidents depuis 2022.

« Je suis honoré du soutien unanime que vient de m'exprimer l'ensemble des membres de l'UFE, dans leur diversité et leur complémentarité. Je tiens à saluer l'engagement de Christine Goubet-Milhaud qui pendant 8 ans a fait évoluer notre fédération professionnelle. La voix de l'UFE est écoutée et son expertise est recherchée. L'électricité est un atout pour la France. La décarbonation du pays et la résilience de notre système électrique nécessitent des investissements considérables dans la production d'électricité décarbonée, dans les infrastructures de réseau mais aussi dans l'électrification des usages, au service de la compétitivité de nos industries, du pouvoir d'achat des Français et des territoires. Dans le nouveau cycle qui s'ouvre en France et en Europe, le soutien unanime exprimé aujourd'hui m'engage. » déclare Christian Buchel.

Christine Goubet-Milhaud souligne : **« Le travail que nous avons mené avec le Conseil d'administration, nos entreprises et nos partenaires depuis plusieurs années a permis de construire une vision commune des transformations à conduire et d'éclairer de nombreuses décisions politiques, notamment en période de crise énergétique. Je ressens une grande fierté du travail accompli. La France est engagée dans la voie de la décarbonation, et notre politique énergétique repose sur des piliers intangibles. Je suis heureuse de passer le relais à Christian Buchel, qui saura pleinement défendre ces enjeux, sur le plan français comme européen. La période qui s'ouvre comporte de nombreuses incertitudes, je sais que l'UFE les abordera avec combativité. »**



A propos de l'Union Française de l'Électricité : L'Union Française de l'Électricité (UFE) est l'association professionnelle du secteur de l'électricité. Elle représente les entreprises de l'ensemble de la chaîne de valeur du système électrique français : producteurs toutes technologies, gestionnaires de réseaux de distribution et de transport, fournisseurs d'électricité et de services d'efficacité énergétique, opérateurs de stockage, d'effacements et de pilotage des consommations. Elle regroupe plus de 500 entreprises, avec plus de 300 000 emplois directs et indirects sur l'ensemble du territoire français.

Acteur français et européen majeur engagé dans la lutte contre le changement climatique, l'UFE déploie son expertise pour accélérer la transition vers une société neutre en carbone. Elle représente aussi les employeurs du secteur au sein de la branche des industries électriques et gazières.

L'UFE est membre d'[Eurelectric](#), l'association européenne des électriciens, de la [Plateforme pour l'électromobilité](#), du [MEDEF](#), et de [France Industrie](#).

Contact presse : Union Française de l'Électricité

Rudy Cluzel - Directeur délégué aux relations extérieures - rudy.cluzel@ufe-electricite.fr – 06 58 22 96 14